

## Santé solidaire : encourager les initiatives et soutenir les porteurs de projets

Le Centre Communal d'Action Sociale des Clayes-sous-Bois (CCAS) s'est associé au projet solidaire de trois étudiantes de l'Université de Versailles Saint-Quentinen-Yvelines pour faire bénéficier douze Clétiens, éloignés du système de santé, d'un bilan de santé complet et entièrement pris en charge.



Initié dans le cadre de leur MASTER en Management des Entreprises, le projet de Samia AFALAH, Laurane FILET et Leslie KOISSI a retenu toute l'attention de Philippe Guiguen, Maire des Clayes-sous-Bois et de Françoise Beaulieu, son adjointe déléguée à la santé. En tant que Conseiller Communautaire de SQY, délégué à l'enseignement supérieur, il était indispensable pour Philippe Guiguen d'accompagner

ces étudiantes de l'UVSQ. Au-delà d'un projet dans le cadre de leurs études, "ces jeunes femmes envoient un message fort de sensibilisation à la santé. C'est un véritable acte de solidarité", explique Françoise Beaulieu.

## Santé solidaire, mode d'emploi

Pour être éligible au bilan de santé complet et gratuit, il faut avoir plus de 16 ans, être couvert par l'Assurance Maladie ou l'AME (Aide Médicale de l'Etat) et être éloigné du système de santé. Après s'être fait connaître auprès des étudiantes, les douze Clétiens retenus seront contactés pour les prises de rendez-vous. Le premier dédié au bilan de santé, le second pour des examens complémentaires, si nécessaires. La Mairie des Clayes-sous-Bois mettra le minibus de la ville à disposition des habitants concernés pour assurer les trajets entre l'Institut de Promotion de Santé, à Trappes et le CCAS des Clayes-sous-Bois.

## Des initiatives à encourager, des solutions d'avenir à trouver

Parmi les partenaires clés du projet, les étudiantes ont associé le centre des Investigations Préventives et Cliniques des Examens de Santé de Trappes (IPC), l'Institut de Promotion de Santé (IPS) et la ville des Clayes-sous-Bois.

Philippe Guiguen, Maire des Clayes-sous-Bois souligne que « Le territoire de SQY offre des possibilités uniques en Ile-de-France pour créer des passerelles entre l'enseignement supérieur et le monde économique. SQY jouit d'un écosystème riche, très favorable à la mise en œuvre de projets tels que celui que nous avons souhaité encourager. L'UVSQ est un partenaire clé dans la formation des acteurs économiques de demain, c'est une chance de pouvoir agir et de mettre nos moyens à la disposition d'initiative comme celle-ci. La santé accessible à tous, au plus près des besoins des habitants me tient particulièrement à cœur. La construction d'une maison de santé pluriprofessionnelle aux Clayes-sous-Bois, qui devrait être inaugurée cet automne, constitue un marqueur fort de cette volonté, pour les habitants comme pour l'agglomération. »

**Informations pratiques** 

Faites-vous connaître auprès des étudiantes 07 56 88 37 92

CCAS des Clayes-sous-Bois

01 30 79 39 20

ccas@lesclavessousbois.fr